
令和５年度第３回根室警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和６年２月14日（水）午後１時30分から午後２時30分までの間

２ 開催場所
釧路方面根室警察署 大会議室

３ 出席者
⑴ 協議会委員 ６人（定員７人）

会 長 遠 藤 優 子
副 会 長 濵 屋 正 一
委 員 石 野 洋 一 仲 野 末 幸 原 田 純 子

山 本 連 英
⑵ 警察署員 10人

副 署 長 菊 地 俊 也
警 務 課 長 木 村 達 也
会 計 課 長 佐々木 健 次
生活安全課長 廣 吉 正 俊
刑 事 課 長 服 部 剛 也
地域課長兼交通課長 今 田 浩 司
警 備 課 長 原 誠
交通課主監 遠 藤 祐 吾
警 備 係 長

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 議事
○ 地震・津波に対する備えについて（警備係長説明）

７ 質疑応答
◇委 員

万引きや倉庫からタイヤを盗む犯罪が発生していると聞きましたが、盗難は増えて
いますか。

◇警 察
窃盗の発生が極端に増加している傾向は無く横ばいで推移しています。

◇委 員
万引きをする人の年代は、どのようになっていますか。

◇警 察
男女ともに高齢者が多い傾向にあります。

◇委 員
盗まれる品数は多いですか。

◇警 察
転売目的のような多数の盗難はなく、自分で使ったり食べたりする程度の品数です。

◇委 員
一人暮らしの高齢者は非常に増えているので、防災の観点から自主防災組織も作る

のですが、実際に活動する人がいない状態です。
地域を区分けして周りの人に声掛けする事が必要だと思います。



◇警 察
警察としても巡回連絡や各種講話の機会を活用して、防災意識の向上に努めていき

ます。
◇委 員

イオン前の一方通行路を逆進する車が多いように感じるので、標識を増やすことは
出来ないでしょうか。

◇警 察
現場の状況を確認し、必要な対応について検討します。

◇委 員
警察署周りの柵にサビが浮いてきていますが、根室なので、早い段階の補修をおす

すめします。
◇警 察

修繕に向けて、計画的に対応します。
◇委 員

根室市から納沙布へ向かう道道根室半島線の光洋町４丁目付近は、途中から追い越
し禁止規制が解除されているため、追い越しを開始する車両が増えて危険であると言
う意見を知人から聞きました。
追い越し禁止ラインを延長できないか検討してもえないでしょうか。

◇警 察
現場の状況を確認して検討します。

◇委 員
日が暮れてもライトを付けていない車両も見かけるので注意してほしいです。

◇警 察
薄暮時にパトロールをして注意喚起をしていきたいと思います。

◇委 員
今年は雪が少ないですが、交通事故の発生に影響はありますか。

◇警 察
降雪が少ないことによる交通事故発生への影響は見られません。


